

Assemblée générale de l'association cultuelle le 16 mars 2025 au temple

L'Église protestante unie de Sanary a tenu son assemblée générale annuelle le 16 mars 2025 à l'issue du culte, au temple, avec une très bonne participation de membres présents ou représentés.

Après la lecture de la Déclaration de foi de l'Église protestante unie de France, la présidente du Conseil presbytéral a présenté le rapport moral et d'activité 2024, le trésorier, les comptes votés à l'unanimité ainsi que le budget prévisionnel 2025. L'AG a été aussi une belle occasion de dialoguer sur les sujets intéressants la paroisse et de renouveler le conseil presbytéral. A cette occasion, les candidats sortants dont Arnaud Blain, qui terminait son mandat après douze années dans ce ministère sensible, ont été chaleureusement remerciés. Deux conseillers nouvellement et brillamment élus ont été acclamés. Lors de sa réunion début avril, le Conseil presbytéral a élu Philippe Busch comme trésorier.

Une exposition photo illustrant les travaux réalisés au temple en 2024 a permis à tous d'avoir un aperçu de la vitalité de la paroisse.

Un verre de l'amitié sous le soleil clôturait ce moment important de partage et d'échanges de la vie de notre Église.

